



## Más de 1,600 escuelas ya tienen en sus almacenes uniformes y útiles escolares distribuidos a tiempo por INABIE

*Aún faltan tres meses para el inicio del próximo año escolar, sin embargo la institución avanza con la entrega de utilería a tiempo y con todo para más de 1.8 millones de estudiantes*

**Santo Domingo.-** Cuando todavía no ha terminado el presente año escolar y faltando tres meses para el inicio del próximo año lectivo, el Instituto Nacional de Bienestar Estudiantil (INABIE) ya ha distribuido uniformes y útiles escolares completos en más de 1,600 escuelas cuyos estudiantes tienen lo necesario para asistir a clases en el periodo 2024-2025.

La información fue ofrecida por el director ejecutivo Víctor Castro, quien reiteró el compromiso del Gobierno con llevar a tiempo y completos los kits escolares que, por primera vez, se entregarán a más de 1.8 millones de estudiantes.

Castro explicó que la distribución marcha sin contratiempos y se ajusta a la planificación realizada por la Dirección de Salud y Servicios Estudiantiles junto a la Dirección Administrativa y el Departamento de Fiscalización.

"Cada una de las áreas que interactúan en este gran proceso junto a las Regionales Educativas del Ministerio de Educación y a los directores de centros educativos están accionando en la dirección que nos compromete a todos: que nuestros estudiantes y sus familias tengan a tiempo y completa su utilería escolar como lo ha dispuesto el presidente Luis Abinader", resaltó Castro.

Hasta el momento se han distribuido 563,661 uniformes y kits escolares en las escuelas impactadas. La labor no se detendrá hasta completar la meta antes del inicio del año lectivo 2024-2025.

Cada kit está compuesto por un pantalón, un polocher, un par de zapatos con un par de medias, un lápiz, reglas y una mochila con tres cuadernos. En el caso del nivel inicial la mochila cuenta con un cuaderno de dibujo y lápiz de colores.

Al dar a conocer esta actualización el INABIE reiteró que los directores de las escuelas públicas del país deben suministrar estas indumentarias completas, tal y como las provee la institución.

El señalamiento fue hecho en vista de que contrario al pasado, para el próximo año lectivo los directores no tendrán que incurrir en la práctica de fraccionar los kits para llegar a un mayor número de estudiantes, ya que se ha aumentado la disponibilidad de los mismos desde 650,000 unidades a más de 1.8 millones a nivel nacional e incluso se está entregando con un aumento de un 3% sobre la matrícula registrada para cubrir posibles incrementos.